

PROJET ÉDUCATIF

École privée catholique Sainte Jeanne d'Arc- MIRAMAS

En lien avec les fondements de l'école catholique, en rapport avec la réalité socio-économique de son environnement et de la population qu'elle accueille, l'école Sainte Jeanne d'Arc a choisi d'articuler son projet autour de quatre axes prioritaires.

Accompagner chaque enfant à se construire en tant que personne singulière :

- Former des identités solides, avec une bonne connaissance de leurs traditions et de leur culture,
- Donner aux élèves les moyens de s'engager dans les activités scolaires avec plaisir, dans une tâche et persévérer,
- Conduire l'élève à donner du sens à ses apprentissages,
- Échanger et construire un esprit critique,
- Apprendre à apprendre,
- Respecter les rythmes des élèves,
- Permettre la construction d'un chemin de foi, par des ateliers de connaissance des religions, d'éveil à la foi, de catéchèse.

Des enfants acteurs d'une société plurielle

Travailler l'ouverture aux différences, condition indispensable à la coopération et au vivre ensemble.

- Construire un horizon commun d'appartenance à l'humanité (Offrir les conditions nécessaires, identifier les concepts, permettre la communication entre personnes différentes.),
- Respecter et comprendre les valeurs des autres cultures et religions,
- Développer une culture de l'engagement et de la responsabilité.

Reconnaître l'humanité de chaque enfant dans ses fragilités.

- Accompagner de manière spécifique les élèves à besoins éducatifs particuliers,
- Développer l'entraide et la coopération,
- S'investir dans l'organisation de moments liturgiques et de spiritualité.

Éduquer dans l'Espérance pour éduquer à l'Espérance.

- Faire progresser les élèves pour les amener plus loin ou tout au moins au meilleur d'eux-mêmes,
- Donner envie d'aller à l'école et de s'y épanouir,
- Prendre confiance en soi,
- Accepter l'échec et l'erreur comme processus d'apprentissage et de construction de savoirs,
- Annoncer l'Évangile à tous,
- Éduquer à l'intériorité.

« Vivre, rêver et croire... C'est tout ce dont un enfant a besoin dans la vie pour se former à l'Espérance »

Pape François